Osterhase in Ronneburg

Ronneburg. Bereits zum achten Mal haben die Mitarbeiter der Ronneburger Wohnungsgesellschaft für die Kindergarten-Kinder und die jüngsten Mieter des kommunalen Wohnungsunternehmens den Osterhasen in die Stadt eingeladen. 120 Jungen

und Mädchen kamen, um die in der Parkanlage hinter der Geschäftsstelle versteckten Eier zu suchen. Aus einem Körbchen verteilte Meister Lampe kleine Beutel mit Süßigkeiten. Die Jun-

gen und Mädchen konnten sich zudem auf einer Spielstrecke austoben mit Büchsenwerfen, Glücksrad und Eierlaufen. OTZ